

## DIRECTOR DE CEDUC UCN SEDE CHILOÉ, GABRIEL HERNÁNDEZ MARTROU: “FORMAMOS TÉCNICOS Y TÉCNICAS PROFESIONALES CON SELLO EN LA INNOVACIÓN E INTERCULTURALIDAD”

*En marzo de 2024 el Centro de Formación Técnica de la Universidad Católica del Norte, Ceduc UCN sede Chiloé, inició sus actividades académicas en el archipiélago, con una primera generación de 270 estudiantes matriculados en seis carreras.*



**GABRIEL HERNÁNDEZ MARTROU:**  
DIRECTOR DE CEDUC UCN SEDE CHILOÉ

La apertura de la sede Chiloé, marca un hito en el contexto de la celebración de los 25 años de la institución, referente a nivel nacional en la formación de Técnicos y Técnicas de Nivel Superior, disponiendo una oferta formativa pertinente a las necesidades del sector productivo del territorio.

El Director de Ceduc UCN sede Chiloé, Gabriel Hernández Martrou, de 56 años, de profesión Diseñador Industrial de la Universidad de Valparaíso, y Doctor en Diseño de la Universidad de Lancaster, Inglaterra, y con una vasta experiencia en cargos directivos en educación superior, es quien ha liderado la puesta en marcha del proyecto educativo en la zona durante estos ocho meses, junto a un equipo de profesionales especialistas en sus respectivas áreas.

“Nuestro proyecto educativo se centra en tres pilares fundamentales: formar técnicos profesionales de alto nivel, promover la innovación y el emprendimiento, y el formar buenas personas. Preparamos a las y los estudiantes para insertarse en su respectivo campo laboral, desarrollando habilidades que les permitan emprender, generar iniciativas de autoempleo y liderar proyectos relacionados con la innovación en productos y procesos, con sello intercultural”, afirmó la autoridad de sede.

### ADMISIÓN 2025

Para el proceso de Admisión 2025 en sede Chiloé, a las carreras existentes como Maquinaria Pesada, Enfermería y Telemedicina, Mecánica de Equipo Pesado, Electricidad y Eficiencia Energética, Gastronomía Territorial e Intercultural, Intervención y Rehabilitación Psicosocial, se suman dos nuevas carreras: Agricultura Sostenible y Regenerativa y Administración de Empresas mención Logística. En total, ocho carreras para este nuevo proceso. Hernández Martrou destacó la diversidad de la oferta formativa de la institución, ampliando las áreas de formación técnico profesional. “Nuestras carreras responden a las necesidades del sector productivo y de servicios del territorio, por esta razón, contamos con una oferta formativa pertinente a las demandas de la zona, las que hasta ahora, han tenido un buen número de matriculados”.

Para difundir las carreras, el director de la sede Chiloé destacó el despliegue del equipo de admisión en gran parte de las comunas de la provincia. “Hemos dictado charlas a distintos establecimientos de enseñanza media, también participamos de ferias vocacionales y recibimos numerosas delegaciones quienes han visitado nuestra sede, conociendo la tecnología, talleres, laboratorios salas de clases, e interactuando con el moderno equipamiento que tenemos para las distintas carreras”.

### JORNADAS DIURNAS Y VESPERTINAS

Ceduc UCN se caracteriza por contar con una oferta académica enfocada en trabajadores y trabajadoras que desean certificar oficios, o bien, cumplir el sueño de estudiar en la educación superior y obtener un título de técnico o técnica profesional.

Actualmente existe un gran interés en las matrículas por parte de personas adultas, quienes prefieren la jornada vespertina, ya que les permite trabajar durante el día y estudiar en la noche.

“Es muy significativo ver como muchos adultos están aprovechando esta oportunidad de estudio para certificar competencias en su trabajo actual y ejercer como técnico profesional, así como también ver a otros con la intención de no necesariamente insertarse en el mundo laboral, sino que retomar el aprendizaje y formar parte de una comunidad”, comentó Gabriel Hernández Martrou.

Ceduc UCN sede Chiloé ofrece las ocho carreras en jornada diurna y vespertina, a excepción de Enfermería y Telemedicina que sólo se dictará en jornada diurna.

Si estás interesado o deseas matricularte en una de nuestras 8 carreras Técnicas de Nivel Superior ingresa a [admission.ceduc.cl](http://admission.ceduc.cl). También puedes visitarnos en Ceduc UCN sede Chiloé, ubicada en Ruta 5 Sur N°4480 en el sector de Nercón, comuna de Castro. Contáctanos al 442461862-+56977794804, [coordinacionadmisión.chiloé@ceduc.cl](mailto:coordinacionadmisión.chiloé@ceduc.cl)